

# ぜっ校長！

Final Stage

第23号…やっと秋到来かな  
2019(令和元)年9月19日(木)  
稻羽中学校 校長 江口 雅明

## ☆Which do you like the best, YELLOW, BLUE, or RED ?

▼ (英語が苦手な私が頑張って書いた英語のタイトル…意味がわからない生徒は英語の先生に質問してくださいね😊) 9月17日、全校生徒が体育館に集まって、体育祭の“団色決め”を行いました。生徒会の執行部と3年生の団リーダー達がタイアップして、“寸劇”を披露してくれましたが、彼らの姿は実に微笑ましく、可愛らしく、頼もしいものでした。さらに見事だったのは、彼らのパフォーマンスを馬鹿にしたり、また白けたりすることなく、むしろ爆笑したり、拍手したりして、全員で“団色決め”を盛り上げようとしていた全校生徒の姿でした。「私が愛して止まない」稻羽中学校の生徒でした。さて、「運命はいかに～」で始まった集会で、1組団が「黄」団、2組団が「青」団、そして3組団が「赤」団に決まりました。好きな色も嫌いな色もあるかも知れませんが、あなたがあなたの団に、仲間に、色に“誇り”をもつことができる、そんな体育祭にしてくれることを期待しています。参考までに、それぞれの色がもつ“(いい)意味”や“(いい)イメージ”を調べてみたので、利用してください。(ただし、諸説ありますからね😊)



『黄』 → “有彩色”の中で一番「明るい」色です。「光」や「太陽」をイメージさせ、見ているだけで「楽しい気分」にさせてくれ、「コミュニケーションを円滑に」してくれます。「知性」を刺激し、「行動を活性化」してくれます。認識しやすい「注目」の色です。

『青』 → 「好感度」が高く、世界的に「一番人気が高い」色です。「空」や「海」、「水」といった「広大な自然」をイメージさせ、「開放感」や「落ち着いたリラックスできる空間」を味わわせてくれます。「興奮を抑え、落ち着かせる」力をもった「冷静」な色です。

『赤』 → 「太陽」や「熱」のイメージから、「エネルギー」や「暖かさ」を感じさせ、「血」の色から「体力」や「元気」を呼び起こし、スポーツなどで「闘争心」を駆り立てます。他のどの色よりも「強い刺激」を与え、「興奮」させる力がある「アクティブな」色です。

## ☆What Cool Students ! 稲中生、頑張っています !

【ボランティア 50 回達成者】 ※敬称略 ①=2冊目 ③=3冊目 ④=4冊目 ⑤=5冊目

◎今村瑠里加(3-3) ◎足立 七虹(3-3) ◎新野 史佳(3-3)② ◎古田 友恵(3-3)②  
◎田上 楓夏(2-1)③ ◎永井 七佳(2-2)③ ◎古田 萌菜(2-1)④ ◎東迫 里桜(1-3)⑤  
◎荒川 姫音(1-1)② ◎小倉 ゆい(2-1)③④

現在 170冊 ! (実質 90名 ! )…目標は294(=全校生徒数)冊 !